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Verantwortlich ist der Förder-Verein. 

Wieviel Geld kann ich  

vom Förder-Verein bekommen? 

Ich möchte mit dem FuD in Urlaub fahren.  

Der Sozial-Dienst hat geprüft und gesagt: 

Du kannst  

eine Förderung vom Förder-Verein der Büngern-Technik bekommen. 

Ich muss dann einen Antrag beim Förder-Verein stellen. 

Wieviel Geld bekomme ich dann vom Förder-Verein? 

Der Förderverein sagt: 

Wir fördern 25 % der Urlaubs-Fahrt höchstens aber 250 €. 

Hier einige Beispiel-Rechnungen:  

Beispiel 1  

Eine Mallorca-Reise kostet 1.180 € 

25 % von 1.180 € sind 295 €. 

Der Förder-Verein bezahlt dann 250 €. 

Mehr als 250 € werden nicht gezahlt. 

Beispiel 2 

Eine Fahrt in die Eifel kostet 600 €. 

25 % von 600 € sind 150 €. 

Der Förder-Verein bezahlt dann 150 €. 

Beispiel 3 

Eine Fahrt nach Wilsum kostet 975 €. 

25 % von 975 € sind 243,75 €. 

Der Förder-Verein bezahlt dann 243,75 €. 


